

令和4年9月28日(水)

中北薬品株式会社と災害時等における 応急生活物資供給等に関する協定を締結しました

中北薬品株式会社と災害時等における応急生活物資供給等に関する協定を締結しました。



これは、市内で地震や風水害などの大規模災害が発生または発生する恐れがある場合や、感染症がまん延またはまん延するおそれがある場合において、紙おむつや生理用品、粉ミルク、マスク、消毒液など、必要な応急生活物資の調達及び運搬に関する支援を中北薬品株式会社に対し求めることができ、優先した調達、物資搬送に協力いただけるものです。

締結式中北薬品株式会社の常務取締役である山本氏は「災害はあってはならないことだが、有事の際には可能な限り協力したい。また、当社は健康サポート活動など、地域のまちづくり支援も地道に行っており、地域のかたの安心につながる活動に尽力していきたい」と語ってくれました。

中村市長は「この地域は雨が多く、当市でも8月末から立て続けに風水害に見舞われ、土砂災害など被害が出ている。そのような中、物資調達や運搬といった支援をお願いできるところがあるのは非常に心強く思う。これを機にさまざまな取り組みを一緒にやっていきたい」と期待を寄せました。